

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

1. Simpulan Umum

Simpulan umum dari penelitian ini, yaitu dapat diketahui bahwa pemanfaatan layanan daring pada perpustakaan selama masa pandemi Covid19 berada pada kategori **sangat baik**. Serta berdasarkan hasil uji hipotesis, dengan hasil 8,425385 yang menyatakan bahwa hipotesis diterima dengan demikian terdapat pemanfaatan layanan sidaring pada perpustakaan selama masa pandemi Covid19. Hal ini dapat diartikan bahwa layanan Sidaring sudah dimanfaatkan sebaik mungkin oleh mahasiswa dan civitas Universitas Negeri Padang (UNP) selama masa pandemi Covid19 antara lain untuk menyelesaikan tugas perkuliahan, untuk penelitian, serta untuk bersantai dan rekreasi. Selain itu, Keberadaan layanan Sidaring pada perpustakaan dapat meningkatkan pengetahuan dan wawasan baru mahasiswa meskipun dalam keadaan pandemi Covid19.

2. Simpulan Khusus

a. Pemanfaatan Layanan Daring pada Perpustakaan Selama Masa Pandemi Covid19 Berdasarkan *Reason* (Alasan)

Pemanfaatan layanan daring pada perpustakaan selama masa pandemi Covid19 berdasarkan dimensi *Reason* berada pada kategori **sangat baik**. Pada dimensi ini pernyataan yang memiliki persentase tertinggi terdapat pada pernyataan nomor 4, yaitu mengenai pemanfaatan layanan sidaring untuk menambah wawasan. Sedangkan pernyataan yang memiliki persentasi paling rendah terdapat pada pernyataan nomor 2, yaitu mengenai pemanfaatan layanan sidaring untuk menganalisis suatu permasalahan.

b. Pemanfaatan Layanan Daring pada Perpustakaan Selama Masa Pandemi Covid19 Berdasarkan *Interaction* (Interaksi)

Pemanfaatan layanan daring pada perpustakaan selama masa pandemi Covid19 berdasarkan dimensi *Interaction* berada pada kategori **baik**. Pada dimensi ini pernyataan yang memiliki persentase tertinggi terdapat pada

pernyataan nomor 17, yaitu mengenai pustakawan aktif dan membantu. Sedangkan pernyataan yang memiliki persentasi paling rendah terdapat pada pernyataan nomor 13, yaitu mengenai koleksi yang dibutuhkan selalu tersedia.

c. Pemanfaatan Layanan Daring pada Perpustakaan Selama Masa Pandemi Covid19 Berdasarkan *Result* (Hasil)

Pemanfaatan layanan daring pada perpustakaan selama masa pandemi Covid19 berdasarkan dimensi *Result* berada pada kategori **sangat baik**. Pada dimensi ini pernyataan yang memiliki persentase tertinggi terdapat pada pernyataan nomor 22, yaitu mengenai kepuasan dalam mengakses layanan Sidaring. Sedangkan pernyataan yang memiliki persentasi paling rendah terdapat pada pernyataan nomor 25, yaitu mengenai perasaan senang setelah mengakses layanan sidaring.

B. Implikasi dan Rekomendasi

1. Implikasi

Implikasi dari penelitian ini yaitu dapat mengembangkan pemahaman terkait pemanfaatan layanan daring perpustakaan selama masa pandemi Covid19. Selain itu tantangan perpustakaan pada masa kini dengan adanya perkembangan digital yang didukung oleh teknologi informasi dan komunikasi, layanan daring hadir sebagai bentuk layanan perpustakaan yang mengikuti alur perkembangan pada era ini. Dengan diterapkannya layanan daring pada perpustakaan perguruan tinggi, maka dengan demikian perpustakaan perguruan tinggi bisa berperan aktif dalam hal pencegahan penyebaran Covid19. Dalam upaya pencegahan penyebaran Covid19, perpustakaan perguruan tinggi harus tetap bermanfaat bagi mahasiswa dan civitas UNP lainnya, maka dengan demikian perpustakaan UNP harus tetap membuka layanannya ditengah-tengah masa Covid19. Maka dengan adanya layanan sidaring, perpustakaan UNP dapat terus dimanfaatkan untuk meminjam, mengembalikan serta memperpanjang koleksi buku tanpa berkunjung langsung ke perpustakaan.

2. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, rekomendasi yang dapat peneliti sampaikan dalam penelitian ini yang diharapkan dapat memberikan saran yang bermanfaat bagi pihak yang terlibat dalam penelitian ini, yaitu :

a. Perpustakaan Universitas Negeri Padang (UNP)

Layanan sidaring yang dibentuk oleh perpustakaan UNP sudah sesuai dengan ketentuan yang berlaku, namun pada pelaksanaannya akan semakin baik apabila pihak perpustakaan memberikan banyak promosi agar layanan sidaring semakin dikenal oleh civitas UNP, selain itu pihak perpustakaan dapat mengadakan sosialisasi dengan materi terkait Covid19 atau materi tentang kesehatan yang dilakukan secara Online melalui aplikasi video conference seperti Zoom.

b. Peneliti selanjutnya

Diharapkan untuk peneliti selanjutnya dapat mengembangkan berbagai rujukan yang mampu memaksimalkan lagi pemanfaatan layanan daring pada perpustakaan selama masa pandemi covid19 agar dapat menambah wawasan pembaca dalam mengembangkan jenis penelitian selanjutnya. Meskipun dalam keadaan sulit untuk memperoleh informasi pada masa pandemi, namun dapat memanfaatkan berbagai macam aplikasi yang yang mendukung kebutuhan akan informasi.